

# Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin

Datum: 2016-05-31

Antragsteller: Fraktionen/Stadtvertreter/  
Ortsbeiräte  
Bearbeiter/in: Fraktion Unabhängige  
Bürger  
Telefon: (03 85) 5 45 2966

**Antrag**  
**Drucksache Nr.**

00756/2016

**öffentlich**

## Beratung und Beschlussfassung

Stadtvertretung

## Betreff

Prüfantrag | Sportanlage SV Burgsee e.V. - Anlage Kunstrasenplatz

## Beschlussvorschlag

Die Oberbürgermeisterin möge prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen die Sportanlage des SV Burgsee Schwerin e.V. als Kunstrasenplatz mit Flutlicht ausgestaltet werden kann.

## Begründung

Der Sportplatz Großer Dreesch wird seit Jahren intensiv durch den Trainings- und Wettkampfbetrieb des Burgseeverein Schwerin e.V. sowie durch den Schul- und Freizeitsport genutzt. Er hat daher eine zentrale Bedeutung für den Großen Dreesch. Mittlerweile ist ein nicht unerheblicher Sanierungs- und Erneuerungsbedarf an den Anlagen entstanden, für den im Haushalt der Stadt auch Haushaltsmittel (330 TEUR) eingestellt sind. Jedoch ist seit Jahren zu verzeichnen, dass sich vor allem auch der Zustand des Naturrasens trotz aller Unterhaltungsmaßnahmen stetig verschlechtert hat. Insbesondere durch die in den letzten Jahren lang anhaltenden Schlechtwetterperioden mit Extremniederschlägen in den Winter- und Frühjahrsmonaten kam es oft zu Trainings- und Spielausfällen. Dieses führt u.a. auch dazu, dass durch entsprechend erforderliche Nachholtermine in der beispielbaren Zeit kaum noch Regenerationszeiten für den Naturrasen übrig bleiben und auch hierdurch wiederum Trainingszeiten ausfallen. Weiterhin kommt hinzu, dass der Burgseeverein Schwerin e.V. sich auch der Integration von Kindern und Jugendlichen mit Migrationshintergrund widmet. Dies und auch der mittlerweile sukzessiv eintretende zunehmende sportliche Erfolg haben zu einer wachsenden Anzahl von Spielern und Mannschaften geführt, die entsprechende Spiel- und Trainingszeiten benötigen. Dieses verstärkt das Problem der nicht vorhandenen Regenerationszeiten noch weiter. Die verkraftbaren Kapazitätsgrenzen für einen Naturrasen werden auf dem Sportplatz Großer Dreesch mittlerweile schlichtweg dauerhaft überstiegen. Mit Blick auf den geringeren Unterhaltungsaufwand und die ganzjährige Bespielbarkeit wäre es im Interesse

des Burgseevereins Schwerin e.V., wenn der bisherige Naturrasen durch ein Kunstrasenfeld mit Flutlicht ersetzt würde. Die bislang eingeplanten Mittel könnten - ergänzt um Fördermittel - genutzt werden, um den Kunstrasenplatz anzulegen.

**über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr**

Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: ---

Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / Minderausgaben im Produkt: ---

**Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept:**

ja

Darstellung der Auswirkungen: ---

nein

**Anlagen:**

keine

gez. Silvio Horn  
Fraktionsvorsitzender